



Pressemitteilung 001 vom 9. Januar 2023

Eine neue Heimat für Dortmunds Rechte: Gründung des NPD-Kreisverbandes „Heimat Dortmund“

Wir Dortmunder Aktivisten werden ab sofort unsere politische Arbeit unter dem organisatorischen Dach der NPD weiterführen und den strategischen Kurs der Partei zur Neuausrichtung unter dem Namen „Die Heimat“ unterstützen.

Zehn Jahre lang war die Partei DIE RECHTE unsere politische Heimat. Wir haben in dieser Zeit kontinuierlich politische Arbeit geleistet, hunderte von Aktionen und Veranstaltungen durchgeführt, wir haben für zahlreiche Medienskandale gesorgt und die Partei in den Dortmunder Stadtrat sowie in mehrere Bezirksparlamente geführt. Mit dem „Tag der deutschen Zukunft“ 2016 und der „Europa erwache!“-Demo 2018 haben wir große Demonstrationen mit jeweils rund 1.000 Teilnehmern organisiert und durch unseren permanenten Aktivismus auf allen Ebenen dafür gesorgt, dass die Stadt Dortmund ihrem Ruf als nationale Hochburg in Westdeutschland auch weiterhin gerecht wird.

Doch wenn ein Schwert irgendwann stumpf wird und nicht mehr neu geschliffen werden kann, müssen wir es beiseitelegen und eine neue politische Waffe zur Hand nehmen. Seit einiger Zeit verfolgen wir die Pläne einer Mehrheit von Funktionären und Mitgliedern innerhalb der NPD, die Partei strategisch neu auszurichten, zeitgemäßer aufzutreten und mit der Umbenennung in „Die Heimat“ ein deutlich sichtbares Zeichen für einen Neuanfang zu setzen.

Ob diese Ziele erreicht werden können, wird die Zukunft zeigen. Wir wissen einerseits um die teilweise verknöcherten und verkrusteten Strukturen in dieser seit über 50 Jahren bestehenden Partei, die wir in den letzten Jahren zurecht und wiederholt kritisiert haben. Andererseits erkennen wir aber auch die ehrlichen Bestrebungen eines großen Teils der Parteiführung, alte Zöpfe abzuschneiden und tatsächlich neuen Schwung in die Partei bringen zu wollen.

Wir haben uns unsere Entscheidung gut überlegt und sind nach zahlreichen Gesprächen mit NPD-Funktionsträgern zu dem Ergebnis gekommen, das Angebot der Partei anzunehmen, die uns Dortmunder Aktivisten die Hand zur Zusammenarbeit gereicht hat. Als sichtbares Zeichen dafür, dass zu der organisatorischen und strategischen Neuausrichtung natürlich auch ein neuer Name gehören muss, verzichten wir in unserer Außendarstellung von Anfang an auf

den Gebrauch der drei Buchstaben und werden öffentlich unter dem Namen „Heimat Dortmund“ auftreten.

Auf der Gründungsveranstaltung am Sonntag, den 8. Januar 2023, wurde der Diplom-Jurist und Verleger Sascha Krolzig mit großer Mehrheit zum Kreisvorsitzenden gewählt, ihm steht der Unternehmer Alexander Deptolla als Stellvertreter zur Seite, auch die weiteren Posten im Kreisvorstand wurden mit bewährten Dortmunder Aktivisten besetzt. Unsere Abgeordneten im Dortmunder Stadtrat und in den Bezirksvertretungen werden ihre Mandate ab sofort unter dem Namen „Heimat Dortmund“ wahrnehmen.

Wir bedanken uns bei allen gutwilligen Mitstreitern in der Partei DIE RECHTE, mit denen wir die Partei mehr als zehn Jahre lang mitgestalten durften, allen voran bei dem Parteigründer Christian Worch, mit dem wir auch weiterhin als Kameraden eng zusammenarbeiten werden.

So wie in Dortmund seit vier Jahrzehnten kontinuierlich politische Arbeit geleistet wird, so wird unser Aktivismus natürlich auch unter dem neuen organisatorischen Dach weitergehen. Viele Projekte und Aktionen sind bereits in Planung und wir freuen uns darauf, den Kampf für die Zukunft unseres Volkes mit frischer Kraft nun in unserer neuen politischen Heimat weiterzuführen.

Bei Fragen, Anregungen und Interesse an einer aktiven Mitarbeit in der Heimat Dortmund schreibt uns eine Mail an heimat-dortmund@npd-nrw.de oder über Telegram an das Kontaktprofil @HeimatDo.

Für Dortmund – Für Deutschland – Für die Heimat!